

2. Deutsch-Österreichische Medizinrechtstagung

Nach dem Erfolg der ersten Medizinrechtstagung „Recht am See“ im April 2011 am Tegernsee folgt nun die Fortsetzung am österreichischen Mondsee.

Aktuelle Themen, die den Arzt in seiner täglichen Praxis beschäftigen, werden im Dialog zwischen Ärzten und Juristen aus Deutschland und Österreich anhand von Fallbeispielen diskutiert.

2. Deutsch-Österreichische Medizinrechtstagung – Recht am See

Der Medizinrechts-Kongress speziell für Mediziner

Einwilligung und Aufklärung · Interdisziplinäre Zusammenarbeit

Kultur- und Veranstaltungszentrum Sala Schloss Mondsee – 12. - 13. Oktober 2012

Veranstalter:

Ärztekammer für Oberösterreich Linz in Zusammenarbeit mit Institut für Medizinrecht Johannes-Keppler-Universität Linz, Universitätsklinik für Anästhesie und Intensivmedizin Graz, Berufsverband Deutscher Anästhesisten e.V. Nürnberg, Institut für das gesamte Arztrecht e.V. München

Nähtere Informationen:

MedAk – Medizinische Fortbildungsakademie

Dinghoferstraße 4 · 4010 Linz, Österreich · Tel.: 0043 732 778371313 · E-Mail: hutterer@medak.at · www.medak.at